
ILS RÉAGISSENT 

GUILLAUME ROUa:, PRSSIDENT D'INAPORC ET D'EVEL UP 
« Les Bonnets roses veulent remplacer le 
Cadran par une commission de cotation. Je 
suis contre car il faut que le marché du porc 
breton rassemble l'intégralité des stocks 
vendus. [ ... ] Quant à la création d'une AOP, je 
ne crois pas au Grand Soir. Je crois surtout 
qu'aujourd'hui, la réglementation euro
péenne permet un effet de levier grâce à la 
concertation commerciale. [ ... ] 

FRANÇOIS POT, PRBIDENT DU MARCHS DU PORC BRETON 
ET DE PORa:UA 
« Cette idée de commission n'est pas 
réalisable. Si les Bonnets roses ont une 
solution qu'ils trouvent plus adaptée 
(N.D.L.R.: que le marché du porc breton), 
qu'ils se l'appliquent à eux-mêmes. [ ... ] Ils 
se disent « éleveurs indépendants ». Quand 
on est indépendants, je ne vois pas quelle 
légitimité on a pour prétendre demander aux éleveurs déjà orga
nisés de s'organiser. [ ... ] Je suis d'accord pour discuter mais une 
poignée d'éleveurs n'a pas à empêcher la fixation du prix du porc 
et à prendre les 700 éleveurs du MPB en otage. [ ... ] S'ils ont des 
ambitions politiques et veulent un endroit pour s'exprimer, qu'ils 
organisent des réunions ailleurs qu'au MPB. » 
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